

# 戸吹クリーン通信

あけましておめでとうございます

本年もどうぞよろしく願い申し上げます

## 1 戸吹クリーンセンターにて中学生 3 名が職場体験を実施

戸吹クリーンセンターにて川口中学校の生徒 3 名が 3 日間の職場体験に訪れました。

平成 28 年 11 月 8 日～10 日の 3 日間川口中学校の生徒 3 名が授業の一環として当センターに職場体験に訪れました。期間中、清掃工場の日常点検や受け入れ業務、不燃物処理センターの手選別業務、プラスチック資源化センターの手選別業務などの体験を行いました。

最終日に清掃工場の煙突のぼりの体験を行い、上部からみた景色が印象に残っているとのことでした。



手選別体験の様子



煙突のぼり体験の様子

## 2 桑の実幼稚園の園児たちが工場見学に訪問

戸吹清掃工場に八王子桑の実幼稚園の園児が工場見学に訪れました。

平成 28 年 11 月 14 日に八王子桑の実幼稚園の園児と先生が戸吹清掃工場に工場見学に訪れました。園児たちから工場見学に先立ち、花と手作りのカレンダーをいただきました。

工場見学中、ごみクレーンによるごみの投入の様子や収集車への投入体験を行いました。また、当センターのイメージキャラクター「プクリン」との触れ合いを楽しんでいました。



プクリンと触れ合う園児たち

### 八王子市として「たまかんフェスタ」にブースを出展しました。

平成 28 年 10 月 16 日に多摩ニュータウン環境組合（多摩清掃工場）にて地域交流事業「第 8 回たまかんフェスタ」が行われ、町田市や多摩市などの公共団体による出展や地域の学生によるステージでの演奏などが行われました。

当センターも八王子市としてブースを出展しました。当日は風船の配布や「プクリン」や八王子市リサイクルマスコット「クルリ」と記念撮影会を行い家族連れや子どもたちを中心に大盛況となりました。



記念撮影会の様子

### 「あったかホールまつり」に戸吹クリーンセンターも参加し大盛況 !!

平成 28 年 11 月 6 日に八王子市北野余熱利用センターあったかホールにて「第 12 回あったかホールまつり～次世代に伝える地域と環境の絆～」が行われました。

当日は八王子観光 PR 特使の 8princess のライブやフリーマーケット、模擬店、八王子市の各団体の展示などが行われました。当センターにおいては手選別作業を体験することの出来るゲーム「流れてくるくる資源物」を出展し、子どもたちの順番待ちの列ができるなど大盛況となりました。



子どもたちで大盛況



キャラクターたちも大集合

**あけましておめでとうございます !!**

昨年末は市民の方々の御協力もあり、大きなトラブルなく年末の受け入れを行うことが出来ました。御協力ありがとうございました。

また、3月の年度末の第4日曜日には戸吹清掃工場への持ち込みが集中し、荷下ろしまでに時間がかかるほか周辺道路も混雑が予想されます。収集に出せるものは収集にお出してください。また、持ち込む場合は平日にお願いします。

